

Pressemitteilung

Zürich, 13. August 2013

Grosser Ankunftstag der AFS-Gastschüler aus aller Welt am Flughafen Zürich Kloten

Diesen Freitag, den 16. August 2013, beginnt für knapp 160 Austauschschülerinnen und –Schüler ein neues Abenteuer. Für 3, 6 oder 11 Monate leben sie bei einer Schweizer Gastfamilie und gehen in eine örtliche Schule. Am Flughafen Zürich begegnen sich die Schüler und Familien zum ersten Mal. Emotionen sind garantiert.

Jedes Jahr ermöglicht AFS rund 600 Schülerinnen und Schülern aus der ganzen Welt einen interkulturellen Austausch. Damit dieser Austausch überhaupt stattfinden kann, wird AFS von ehrenamtlichen Gastfamilien unterstützt, die sich auf eine kulturelle Entdeckungsreise im eigenen Land begeben. Dank dieser Gastfamilien lernen die Gastkinder, sich in einen neuen Familienalltag zu integrieren und die Sitten und Regeln einer neuen Kultur anzunehmen – wahre Gewinne, die das ganze Leben bereichern.

Einige Gastkinder, die diesen Freitag in die Schweiz reisen, wohnen die ersten vier Wochen in einer Begrüssungsfamilie. Für diese Austauschschülerinnen und Austauschschüler sucht AFS noch dringend Gastfamilien, die bereit sind, ihre Türen und Herzen ab Mitte/Ende September zu öffnen (in den Regionen Bern, Glarus, Basel, St. Gallen, Fribourg und Pfäffikon).

Wenn Sie bereit sind, sich auf eine neue Kultur einzulassen und gleichzeitig neue Seiten an der Schweiz zu entdecken, freut sich AFS auf Ihre Anmeldung unter afs.ch/gastfamilie oder per Telefon unter 044 218 19 19. (AFS freut sich auch auf eine Anmeldung ab Winter 2014).

Für interessierte Medienschaffende, die sich gerne selber ein Bild der Ankunft machen möchten, sind echte Emotionen und spannende Geschichten garantiert:

Freitag, 16. August 2013, ab 8.30 Uhr über den ganzen Tag verteilt Flughafen Zürich, Kloten, Ankunft 1 + 2 Termin nach Absprache

Für weitere Informationen, Bildmaterial und Interviewanfragen kontaktieren Sie bitte: Sabine Herbst, Marketing Tel: 044 218 19 19 sherbst@afs.ch





AFS Schweiz - Seit 60 Jahren für den Kulturaustausch

AFS Interkulturelle Programme Schweiz bietet interkulturelle Angebote von Jahres-, Semesterund Trimesterprogrammen für 15- bis 18-Jährige bis zu Studienprogrammen und Freiwilligeneinsätze im Ausland für Erwachsene über 18. Jedes Jahr sendet AFS Schweiz etwa 350 junge Menschen in über 60 Länder, gleichzeitig nehmen rund 250 Schweizer Gastfamilien Jugendliche aus dem Ausland ehrenamtlich bei sich zuhause auf. Dieses Jahr feiert AFS sein 60-jähriges Bestehen.

AFS Schweiz ist als Verein organisiert und zählt rund 1.500 Mitglieder, 20 (Teilzeit-)Mitarbeitende in der Geschäftsstelle in Zürich sowie über 1000 engagierte Freiwillige schweizweit.

AFS Schweiz ist Teil des Netzwerkes von AFS International, welches 60 Partnerorganisationen auf allen Kontinenten umfasst. Die Organisation setzt sich für die Friedensförderung und einen verständnisvollen Umgang zwischen Nationen und Kulturen ein.

AFS Interkulturelle Programme Schweiz ist Gründungsmitglied von Intermundo, dem Schweizer Dachverband der nicht gewinnorientierten Jugendaustauschorganisationen und wurde 2008 als erstes Mitglied SQS-zertifiziert. Ausserdem ist es Mitglied von EFIL, der Dachorganisation der AFS Partnerländer in Europa. Unterstützt wird AFS Schweiz vom Bundesamt für Sozialversicherungen, Gemeinden, Kantonen, Firmen, Stiftungen und privaten Spendern.

Weitere Informationen unter afs.ch.

